



Viaje en grupo con  
guía acompañante

# EGIPTO AL COMPLETO CON ABU SIMBEL

PRECIO POR PERSONA EN  
HABITACIÓN DOBLE

**1.950€**

supl. indv. 380€

(grup mínim 20 persones)

SALIDA

**15 NOVIEMBRE 2026  
8 días / 7 noches**

Avión directo de ida y vuelta desde Lleida. Hotel en Cairo, crucero por el Nilo, hotel en el Luxor, todos en categoría C en pensión completa con aguas. Traslados durante el circuito. Visitas y entradas indicadas en el itinerario. Guía acompañante desde origen, visado y seguro de viaje y cancelación.

VISITAS A:

VISITAS A:LUXOR, ESNA, EDFU, KOM OMBO, ASWAN, ABU SIMBEL Y EL CAIRO

El orden del itinerario puede ser modificado mientras no altere el su contenido

## ITINERARIO

### DÍA 1. LLEIDA - EL CAIRO

Presentación en el aeropuerto 3 horas antes de la salida. Embarque en vuelo especial (chárter) con destino a El Cairo. Llegada, trámites de visado y traslado al hotel. Alojamiento.

### DÍA 2. EL CAIRO

Desayuno. A la hora indicada, saldremos rumbo a Guiza, ciudad ubicada a 20 km de El Cairo. Una vez en Guiza, tendremos un par de horas para disfrutar de una vista que nos quedará grabada para siempre en la retina. Aquí es donde se encuentra la Gran Esfinge de Guiza y las tres pirámides más grandes y famosas del país, erigidas para los faraones Keops, Kefren y Micerino (incluye entrada para la segunda o tercera pirámide). Almuerzo en un restaurante de la ciudad. Después, nos dirigiremos al nuevo Gran Museo Egipcio (GEM), ubicado cerca de las pirámides de Guiza. Exploraremos las secciones abiertas y descubriremos fragmentos únicos de la historia egipcia. Es un lugar imperdible para quienes quieren explorar el impresionante legado egipcio de una forma completamente nueva. Al finalizar la visita, cena en un restaurante local y regreso al hotel. Alojamiento.



### DÍA 3. EL CAIRO

Desayuno. A la hora indicada, nos desplazaremos hasta la necrópolis de Saqqara, uno de los eslabones más importantes de la historia de Egipto. También la antigua capital de Egipto: Menfis, un auténtico museo al aire libre donde podremos ver, entre otros monumentos, la impresionante escultura del coloso de Ramsés II y la soberbia esfinge de alabastro. Después, nos adentraremos en el centro histórico de la mayor metrópoli del continente africano. La primera parada será para descubrir la ciudadela de Saladí, una enorme fortaleza medieval que se ha convertido en el monumento no faraónico más conocido de El Cairo. Nos adentraremos en la mezquita de Muhammad Ali, conocida como la mezquita de alabastro por el material que la reviste. Su decoración recargada es espectacular. Al finalizar la mañana, almorcaremos por el centro de la ciudad en un restaurante local. Continuaremos la tarde con la visita al barrio copto, uno de los más singulares de la ciudad. Para terminar el día, nos dirigiremos al bazar de khan al-Khalilí, el mercado más famoso de El Cairo. Es el lugar perfecto para comprar recuerdos y reproducciones de objetos del antiguo Egipto. Al finalizar las visitas, cenar en un restaurante local y regreso al hotel. Alojamiento. local y regreso al hotel. Alojamiento.



### DÍA 4. EL CAIRO - ABU SIMBEL - ASSUAN

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar un vuelo con destino a Abu Simbel. Este día conoceremos los increíbles templos de Abu Simbel, situados en el sur de Egipto. La visita tendrá una duración aproximada de 2 horas. El complejo se compone de varios edificios entre los que destaca especialmente el templo de Ramsés II, un auténtico símbolo de Egipto gracias a su impresionante fachada formada por cuatro estatuas de 20 metros de altura, que se cortaron directamente sobre la roca. Justo al lado se encuentra el templo de Nefertari, de menor tamaño pero similar belleza, dedicado a la esposa preferida del faraón. La fachada de este templo tiene seis figuras cortadas en la roca y el interior tampoco tiene nada que envidiar al del templo principal. Al finalizar la visita, regresaremos al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Asuán. Una vez allí, traslado al crucero por el Nilo para realizar el registro en las habitaciones. Almuerzo a bordo. Por la tarde, visitaremos el templo de Philae, dedicado a Isis, diosa del amor. Este templo es uno de los más bellos y mejor conservados del país. Volveremos al barco. Cena y noche a bordo.



## ITINERARIO

### DÍA 5. ASSUÁN - KOM OMBO - EDFÚ

Desayuno. Por la mañana haremos una de las actividades más placenteras en Egipto: un paseo por el Nilo en "faluca", antigua embarcación pesquera. Además, existe la posibilidad de realizar excursiones opcionales como la visita al pueblo nubio. Volveremos al barco para el almuerzo e iniciaremos la navegación hacia Kom Ombo. Llegada y visita con nuestro guía en el templo dedicado a los dioses Haroeris y Sobek. Es un templo único porque está dedicado a dos dios distintos: Sobek, el dios cocodrilo, y Horus, el dios con cabeza del halcón. Al terminar, regresaremos al barco y continuaremos la navegación hacia Edfú. Cena y noche a bordo.

### DÍA 6. EDFÚ - ESNA - LUXOR

Desayuno. Por la mañana, iremos en calesa a visitar el templo dedicado al dios Horus. Este templo de Edfú es uno de los mejor conservados del país. Regreso al barco para almorzar y navegación hacia Luxor, atravesando la esclusa de Esna. A su llegada, conoceremos el templo de Luxor, ubicado a orillas del río Nilo. El templo es famoso por sus enormes pilotes de entrada, que están decorados con relieves y jeroglíficos que representan escenas de la vida de faraones y dioses. Regreso al barco. Cena y noche a bordo.



### DÍA 7. LUXOR

Posibilidad de realizar la excursión opcional del vuelo en globo al amanecer. Desayuno. Saldremos del barco para empezar el día de visitas, en el que conoceremos el Valle de los Reyes, utilizado como lugar de entierro para los faraones y nobles poderosos del período del Nuevo Reino. Tendremos la oportunidad de adentrarnos en las tumbas, decoradas con elaborados relieves y jeroglíficos que representaban escenas del más allá y la vida de los faraones. Continuaremos con la visita al templo funerario de la reina Hachepsut, excavado sobre los escarpados acantilados de piedra caliza que se elevan sobre el desierto en el valle de Deir el-Bahari. También haremos una pequeña pausa para conocer los colosos de Memnon. Almuerzo. Por la tarde visitaremos el templo de Karnak, dedicado al dios Amon-Ra y que fue el principal centro religioso del antiguo Egipto durante el período del Nuevo Reino. Al finalizar las visitas, nos trasladaremos al hotel de Luxor para realizar el registro en las habitaciones. Cena y alojamiento.



### DÍA 8. LUXOR - LLEIDA

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo especial (chárter) con destino a España.

## EL PRECIO INCLUYE

- Guía acompañante de B travel desde Lleida.
- Vuelo especial (chárter) desde Lleida + vuelos domésticos.
- Visita de los templos de Abu Simbel en avión.
- 3 noches en El Cairo según programa en régimen de pensión completa (2 almuerzos y 2 cenas)
- 3 noches crucero según programa en régimen de pensión completa.
- 1 noche en Luxor según programa en régimen de pensión completa.
- Visitas a El Cairo y crucero según programa.
- Traslados a destino.
- Guía de habla hispana durante las visitas.
- Visado, cuota de servicios, propinas generales y tasas: 75€ por persona.
- 1 botella de agua por persona en los autobuses.
- Seguro de cancelación y asistencia médica.



## HOTEL Y MOTONAVE PREVISTOS

- El Cairo: Gewan Hotel Cairo, Swiss In Pyramids, Sonesta Cairo, Holiday Inn Cairo Maadi, Movenpick Media City, Hotel Hilton Pyramides Golf o similar.
- Luxor: Steigenberger Aichti, Hotel Jolie Ville o similares.
- Motonave: Cardena Sarah, MS Tiyi I, MS Radamis II, MS Hapi V, MS Monica, MS Nile Marquise, MS Odissey o MS Mojito o similares

## EL PRECIO NO INCLUYE

- Bebidas y cualquier elemento no especificado en el apartado incluye.
- Propinas obligatorias en destino 30€.